
茨木市障害者地域自立支援協議会定例会（第 128 回）議事録 

令和６年４月２５日（木）10：00～11：20 

場所：南館１０階大会議室 

司会：ゆうあい 書記：ひまわり 

 

１ 令和６年度 自立支援協議会関係課体制紹介、事業所体制紹介 

   ◎福祉総合相談課 

     管理職異動 

       ●相談３グループ     保健師長 中林→神田 

       ●東保健福祉センター 保健師長 渡辺→中林 

       ●西保健福祉センター 所長       乾→岸本 

 

  ◎障害福祉課 

       ●計画推進係       係長       谷口→佐原（課長代理兼務） 

       ●認定給付１グループ グループ長 佐原→村上 

 

  ◎発達支援課 

       体制変更・管理職の人事異動なし 

 

  ◎事業所体制紹介 【資料①】４月事務局会議議事録（事務局会議シート） 

       

２ 令和６年度自立支援協議会関係課所管の主な事業について【資料②】 

   ◎福祉総合相談課 

   ・地区保健福祉センターの整備について：重層的支援体制整備事業の多機関協働事業を担う。

各機関との横のつながりを作っていく動きは今までも行っているので、新しく会議が増えること

は想定していない。 

   ◎障害福祉課 

   ・報酬改定について：相談支援専門員には改定内容の趣旨を踏まえて支援していただきたい。 

   ◎発達支援課 

   ・児童発達支援センターの機能強化について：障害児支援の中核的役割を担うことが明確化。 

 

３ ４月事務局会議の報告について 

   【資料①】４月事務局会議議事録参照 

 

４ 定例会メンバーからの報告・意見交換 

   【資料③】4 月定例会シート 

   ・茨木市障害福祉サービス事業所連絡会：7/12 13：30～ 総会・研修会開催予定 周知はこ

れから行う 



   ・茨木支援学校：個人懇談会について。昨年は圏域委託相談担当にも参加依頼をしていたが、

駐車場の兼合いもあり、今年度は計画相談担当の相談支援員にのみ依頼予定。 

   ・障害当事者部会：4 月の会を 4/23 実施済み。3 月の障害者差別解消支援協議会の報告、

ヘルプマークリーフレットの周知、6 月の全体会の告知を行った。茶話会も実施。 

   

5 令和 6 年度第１回全体会について（R6.6.6（木）13：30～ 

  ◎令和 6 年度第 1 回全体会タイムスケジュール（案）【資料④】 

     ●議題案件について： 

     「茨木市障害者計画、障害福祉計画及び障害児福祉計画策定に係る報告」を議題の 4 番

目から 2 番目に変更 

     ●全体会資料（案）【資料⑤、当日配布資料「令和６年度 障害当事者部会の企画」、「令和

５年度茨木市障害者相談支援事業の概要について」】 

      ・議題１ 自立支援協議会方針（案）について  

発表者：菜の花障害者相談支援センター舟木氏 

      ・議題２ 茨木市障害者計画、障害福祉計画及び障害児福祉計画策定に係る報告 

         発表者：障害福祉課 

      ・議題３ 令和 5 年度協議会取組報告・令和 6 年度計画について 

         発表者：令和 6 年度座長、研修・啓発 PT のみ令和５年度座長 

      部会名 座長 PT 名 座長 

相談支援部会 ぽぽんがぽん 研修・啓発 PT 藍野療育園 

就労支援部会 かしの木園 地域生活拠点等 PT りあん 

障害当事者部会 ほくせつ２４ 

地域移行・地域定着部会 慶徳会 

こども支援部会 リーベ 

 

・議題４ 令和 5 年度障害者相談支援事業実績報告及び令和 6 年度事業計画について 

         発表なし、事前送付した資料をもとに質疑応答のみ 

      ・議題５ 茨木市における障害者相談支援体制及び相談支援実施状況について 

         発表者：福祉総合相談課 

  ※役割確認 

     議事進行（あい・あい）、当事者補助（当事者部会）、タイムキーパー（あゆむ） 

     マイク回し（ひまわり）、（ゆうあい）、音響調整（市） 

 

  ※打合せ：5/16（木）13：00～15：00 本館４階理事者控室→ハートフル研修室に変更 

      参加者：上記部会・PT 発表者、副会長、議事進行者 

 

 



 ◎議題１についての質疑 

     質疑①議題１自立支援協議会方針（案）の目的が「ともに認め合い、ささえあう地域づくり」

となっている。「障害のある人と」という文言を入れたほうが良いのではないか。過去の方針

を確認するとその文言があった。そもそも目的は協議会で検討して決めるものではないか。

具体的な目的を含めて欲しい。全体会で話合えないか。一度検討して欲しい。 

→総合保健福祉計画の中の文言を使うことになっている。計画の連動性を高めるためにそ

のようになっていたと記憶している。過去の経過は不明だが、H22 年の時点では連動性を

持たせることになっていたと思う。文言を変更するのであれば、現行計画の文言を引用する

ことになる。全体会で扱うかどうかも含めて検討する。 

 

◎議題２についての質疑 

     質疑②資料がかなり多い。定例会内の説明でも 20 分かかった。全体会では予定では 15

分に収めることとなっているが収まるのか。 

→内容を精査し時間内に収めるようにする。 

 

     質疑③内容が多くわかりにくい。知的障害の方も参加することも想定し、ポイントを抜粋して

わかりやすく伝えてほしい。 

→原文を見てほしいという意図がある。資料全体はホームページで誰でも閲覧できることを

想定。（当日資料は）ポイントは絞らないといけないと考えている。1 枚もので整理したものを

用意する。 

 

     質疑④当事者会の方で漢字が読めない場合がある。各々わからない言葉は事前に調べてい

くが、読み方がわからないと対応できない。せめて概要版にはルビを振って欲しい。自分たち

の生活のことなので自分たちが読める資料にして欲しい。 

→1 枚ものの資料で整理したい。構成を考え、出来るだけ省かずに載せたい。 

 

   ・議題３ →決定 

   ・議題４ →決定 

   ・議題５ →決定 

 

6 令和６年度の自立支援協議会予定について【資料⑤→⑥の誤り】 

   進行に変更あり。 

   D：とんぼ、リーベ → リーベ、菜の花 

   E：藍野療育園、あゆむ、菜の花 → 藍野療育園、あゆむ 

 

◎５月の定例会は、５月２３日（木）10：00～ 

                                                開催形態：Zoom 

                                                進行：慶徳会、りあん 

     


